

Gemeinschaftskonzert
der Bergkapelle St. Ingbert und
der Stadtkapelle Saarbrücken

All American...
...und very
British

A day at the Proms
Neue Welt trifft Alte Welt

3. und 16. Juni 2017
19:30 Uhr
Saarländisches Staatstheater

Das neue Programm

A day at the Proms

Neue Welt trifft Alte Welt

Das neue Programm unserer Konzertreihe entführt uns in die Neue Welt, genauer gesagt in den Norden des von Kolumbus (wieder-)entdeckten Doppelkontinents.

Cowboys und weite Prärien, New Yorker Jazzclubs und Verkehrstrubel, mitreißende mexikanische und kubanische Rhythmen - so vielfältig das Land der unbegrenzten Möglichkeiten ist, so kontrastreich ist seine Musik von Bernstein bis Gershwin, Sousa bis Copland, John Williams bis Arturo Márquez.

Freuen Sie sich auf Sebastian Voltz und seine Interpretation der "Rhapsody in Blue" sowie auf die über hundert Musikerinnen und Musiker der Bergkapelle St. Ingbert und der Stadtkapelle Saarbrücken, die mit ihrem Dirigenten Matthias Weißenauer auf den Spuren des "American way of life" wandeln.

Natürlich kehren wir von dieser Reise wieder wohlbehalten in unsere Alte Welt zurück und feiern den Abschluss des Promenadenkonzertes "very British" mit unseren und Ihren Lieblingsstücken von Edward Elgar bis Henry Wood.

Entdecken Sie Amerika mit uns!

Gesamtleitung: Matthias Weißenauer

Karten für 15 Euro beim Saarländischen Staatstheater (0681) 3092-486 oder www.theater-saarbruecken.de



In Kooperation mit dem Saarländischen Staatstheater